

# 学校だより

## さあ、1学期のラストスパート



梅雨になり、空模様と気温を気にしながら、プール水泳の学習を行っています。1学期も1か月を切り、学習等のまとめをしていく時期になりました。気持ちをもう一度引き締めて、学校生活を送っていきたいものです。

気温が高くなり、マスクの着用が苦しくなってきました。体育の授業や登下校、運動場で過ごすときなど、マスクを外すよう指導しています。また、こまめにお茶を飲んで熱中症を予防するように伝えていますので、ご家庭でも声をかけていただきたいと思います。6月13日から水泳学習が始まり、気温や天候などの条件が整ったときにそれぞれの学年の実態に応じてプールに入りました。命を守るために教職員は救急救命講習を受講しています。また、コロナ対策としてマスクを外して行動するときのきまりも確認しています。水に慣れることから始めて、少しでも長く、速く泳げるよう、また、水の中で自分の命を守ることができるよう練習していきます。

6月9日に今川フェスティバルが行われました。1年生から6年生の縦割りグループを編成し、これまで児童集会で交流してきました。各学級が1つのお店を受け持ち、準備や店番を前後半で交代しながら運営します。お店では、お客さんに楽しんでもらおうと様々な工夫をしています。店員の視点とお客さんの視点を経験することで、アイデアを出し合ってより良いお店作りをしたり、交流を深めたりすることができます。残念ながら保護者の皆様にそのようすをご覧いただくことはできませんでしたが、子どもたちはいきいきと活動していました。

7月20日（水）から8月25日（木）は夏休みになります。今年度はプール・図書館開放を予定しておりますが、子どもたちはご家庭で過ごす時間が多くなります。夏休み中の過ごし方を話し合っていただきますようお願いします。**8月8日（月）～8月12日（金）は学校閉庁日**になりますので、緊急時には大阪市教育委員会へご連絡ください。

校長 三上 孝

### 学期末懇談会

7日（木）・8日（金）・11日（月）・12日（火）の日程で学期末懇談会を予定しております。短時間ですが、1学期のお子さんの学校生活の様子をお話ししたいと思っています。

個人宛の案内は先日配付しましたので、ご確認ください。なお、来校の際は、入校証を首からかけて、徒歩でお越しください。道路等に自転車をとめることは地域の方への迷惑になりますので絶対におやめください。

懇談会当日は、検温していただき、発熱等ある場合や体調が悪い場合は、学校までご連絡の上、来校はお控えください。また、校内では、マスクの着用・手指の消毒や手洗いにご協力お願いします。スリッパ（上靴）も必ずご持参ください。



### お願い

これから、学期末懇談会や夏休みなど、子どもたちだけで過ごす時間が長くなります。しかし、道路や駐車場での遊びは危険が伴います。また、公園でのマナー違反（水風船、花火など）は、周りの人たちに迷惑をかけてしまいます。普段から学校で指導していますが、安全にマナーを守って過ごすことができるようご家庭でもお声かけをお願いします。

※ 新型コロナウイルス感染症に伴う対応については、日々状況が変化しているため、行事等の変更が生じる場合があります。その場合、学校ホームページ・保護者メール・手紙でお知らせしますのでご確認ください。